

PlantaDoce.

Sala de espera

Conectando experiencias en oncología

GSK inicia unas jornadas para hablar de la oncología y celebra el primer acto este jueves coincidiendo con el día internacional de la investigación contra el cáncer.

PlantaDoce
24 sep 2020 - 05:00



Jornadas para hablar de experiencias en oncología. GlaxoSmithKline (GSK) ha puesto en marcha unas jornadas que servirán de punto de encuentro para todos aquellos que se toman la oncología como algo personal. **La primera sesión se celebrará este jueves**, coincidiendo con el día internacional de la investigación contra el cáncer.

GSK pretende contribuir a visibilizar este tipo de tumores y apoyar a los pacientes. **El primer acto girará entorno la maternidad y el cáncer**, donde mujeres que han tenido que convivir con ambas situaciones a la vez. Por una parte, el deseo de ser madre tras superar un cáncer y, por el otro, ser diagnosticada de cáncer mientras estás embarazada.

La sesión se realizará con la colaboración de la Asociación de Afectados por Cáncer de Ovario (Asaco)

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/conectando-experiencias-en-oncologia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

. Irene Roldán y María Luque, que pertenecen a esta entidad, compartirán sus experiencias. En el acto también estarán presentes Fátima Castaño, de la unidad de oncología médica del CPM Tejerina en Madrid, y la periodista Belén Gómez, que será la encargada de moderar la sesión.